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ゴールデンウイークが終わり、また日常の学校生活が戻ってきました。しか

し、当初は５月１１日(火)までだった東京都への緊急事態宣言もその延長が検

討されるなど、放課後の係活動や部活動等、学校生活に関する制約もまだたく

さんあります。また緊急事態宣言が解除されても、コロナ禍での生活が劇的に

変わるわけではありません。生徒には、一中生全員で学校生活が過ごせている

今の日常を当たり前とは思わず、これからもしっかりと感染防止対策等を行い

ながら、みんなで元気に過ごして欲しいと思います。 

学校では再来週に中間考査が、６月５日(土)には体育祭が予定されています。

こういった取組や行事は、これまでと同じ形態で実施できるものと、日程や内

容等の検討が必要になり例年とは違った形で実施するものなど、状況に応じて

それぞれです。しかし、定期考査や校外学習、体育祭、合唱祭などの取組や行

事は当日だけではなく、その準備も含めて生徒たちにとって大切なものです。

今後の感染状況等を注視していく必要はありますが、一人一人の成長の場、あ

るいは活躍の場を一つでも多くつくっていけるよう、安全対策・感染防止対策

等を万全に行いながら準備を進めていきたいと考えています。今後、その実施

計画等に変更が生じた際には改めて連絡いたしますが、どうぞご理解・ご協力

をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ゴールデンウイークが終わって 

校長 吉田 知弘    

 
学校だより 

狛江で育ち狛江一中で学んだことを  

生涯の誇りにできる生徒の育成  

５月号  令和３年５月７日  

 

 

 ４月３０日（金）・５月６日（木）・７日（金）の午後、オンラインによる双方向

授業を実施しています。初日は学活で、学校と自宅にいる生徒一人一人がつながる

かどうかを確認しました。担任・学年の先生方やクラスの仲間と楽しそうにやり取

りする姿も見られました。 

 「パワーポイントが動かなくて…」「Wi-Fi の環境が、うまくつながらない…」「難

しい」など、中には戸惑っている生徒もいましたが、「今までやったことがなかっ

たけれど、楽しかった」「お互いの顔が見えるので、気が引き締まった」「座席に関

係なくいろいろな人と交流できて楽しかった」などの声も聞かれました。 

   

【オンライン配信を実施中】 



 
 ４月１６日（金）、２・３年生は体育館で対面形式、１年生は教室でリモートによる離任式
を行いました。荒田勉先生は、残念ながら異動先の離任式と期日が重なってしまい参加できま
せんでしたが、蔦谷実里先生、古賀優希先生、松島紗耶先生が出席してくださいました。当日
は全校生徒へ向けて、熱い思いを語ってくださいました。改めて、異動した先生方からのメッ
セージです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ４月１６日（金）第２学年、２０日（火）第３学年、２３日（金）第１学年 
による「桜のがく掃き」を行いました。当日は美化委員を中心に準備や運営を 
行い、７時５０分から仲間とともに楽しく会話をしながら、意欲的に清掃しま 
した。あっという間に校地内がきれいになりました。次回のボランティア活動 
の参加にも期待しています。 

 

 

 
 ４月２６日（月）から５月７日（金）までの６日間、進路相談を実施しました。入学時や進
級時の早い時期に担任と生徒一人一人が学校生活や学習面、家庭でのことなどを話す機会とし
ています。不安なことや心配事などが解消され、安心・安全な学校生活が送れるように、教職
員で情報を共有していきます。今後、もし何か気に掛かることがございましたら、遠慮なく学
校へご連絡ください。学校とご家庭とで連携を図りながら、お子さまの成長を見守っていきま
す。 

 一中には５年間お世話になりました。直接生徒の皆さんと関わることはなかったので
すが、様々なところで皆さんとお話しできたことは、今でも私の大切な思い出です。 
 一中生の良いところは普段の生活でも行事でも仲間のために力を尽くせることです。
この一中の良き伝統をこれからも引き継いでいってほしいと思います。 
 保護者地域の皆様もいつも温かい言葉をかけていただきありがとうございました。 
 「目指せ！狛江一中！」で私も町田でがんばります！        荒田 勉 

 この６年間、生徒・保護者・教職員・地域の皆様から様々なことを学ばせていただき
本当にありがとうございました。狛江一中でのたくさんの笑いと思い出を糧に、新しい
場所でも頑張ります。皆様が健康な毎日を過ごせますように！ 
                                 蔦谷 実里 

 狛江一中で過ごした時間は私の誇りで、かけがえのない思い出です。生徒のみんなに
も、そういう想いで卒業できるような３年間を過ごしてほしいと思います。盛んな行事
や部活動、授業への真剣な取り組み方は、狛江一中の素晴らしい伝統です。どんな時で
も、できることを一生懸命何事も全力で頑張ってください。離れても応援しています。 
                                 古賀 優希 

 先日は素敵な時間をありがとうございました。２週間ぶりの狛江一中。まるでパワー
スポットに来たかのようでした。式でもお話しさせてもらいましたが、一中は生徒も先
生も素敵な学校です。自分から積極的にコミュニケーションを取り、有意義な中学校生
活を送ってください！ 
                                 松島 紗耶 

離任式 

今年度初めてのボランティア活動 

第１回進路相談  

 

 

 


